

Un Rey Encarnado (Part 2)

Elder Teddy Wilson Seekers of Yahweh Ministries (As recorded Live on April 27, 2022) Proviene de otros procesos de pensamiento, de otras naciones, y fuimos expulsados aquí porque nos negamos a deshacernos de los que estaban en la tierra a la que ya llegamos. Pero lo volvimos a adoptar, pero él confirmó una y otra vez: Sí, sé lo que estás haciendo, pero ¿sabes qué? Sabes muy, muy bien que vas a recurrir a mí y vas a querer que yo sea tu rey, y si me quieres, vas a tener que recibirme en tu carne. ¿Bien? ¿Querías un rey en persona? Bueno.

Debemos ser gobernados por la Torá, que es Yahweh, en este cuerpo, en vuestra carne. Como diría Brad, en mi carne veo a Yah. En mi carne veo a Yah.

Ahora, como veremos, las Escrituras en el Nuevo Testamento en realidad revelan la misma profecía que la Torá y los Profetas sobre este tema, y todos los temas hasta ese punto. El idioma hebreo realmente proporciona, juego de palabras, esta revelación. Gran trabajo.

Ahora, toquemos algunas escrituras en el pan. Mateo 21:18-23.

Pero el nacimiento de la redención de Yahweh, el ungido, Padre, ¿qué significa Yahweh? O disculpe, ¿qué significa Yahshua? ¿La redención de Yahvé? Bueno. Comprobémoslo. El nacimiento.

¿Qué palabra hebrea será esa? La palabra hebrea para dar a luz. ¿Bien? Será la palabra hebrea para dar a luz. Por favor, comprenda lo que esto dice.

Pero el que dio a luz la redención de Yahweh, el ungido, así se lee. Mashíaj, ungido o ungido, ungido. Yahshua, la redención de Yahweh.

Mira, el hebreo que se vuelve a colocar allí en realidad revela lo que los documentos hebreos en el Antiguo Testamento realmente decían que iba a suceder. Reemplazas esos nombres y títulos y ¿qué ves? Algo diferente. ¿Bien? Pero el nacimiento de Yahshua Mesías fue el siguiente.

Después de que su madre Miriam se comprometió con Yosef, antes de que se juntaran, se descubrió que ella estaba embarazada del espíritu apartado. Y Yosef, su marido, siendo justo y no deseando hacer alarde de ella, tuvo en mente repudiarla en secreto. Pero mientras él pensaba en esto, mira, un mensajero de Yahweh se le apareció en sueños diciendo: Yosef, hijo de Dawid, no temas tomar a Miriam por tu esposa, porque lo que hay en ella fue sacado del conjunto. -espíritu aparte.

¿Cómo se llama el espíritu apartado? Y ella dará a luz. María va a tener un hijo. Mira, María no dio a luz a Yahweh.

Ella dio a luz a la simiente de Yahweh. ¿Cuál es el suyo? ¿Cuál es la semilla de Yahweh? Su palabra. Y tomó el título, porque era su hijo, tomó el título de hijo.

Y llamarás su nombre Yahshua, porque él salvará a su pueblo de sus pecados. Yah-way-shua, ahí mismo, ahí está. ¿Porque él hará qué? Salva a su pueblo de sus pecados, tal como dijo que iba a hacer.

Alabado sea Yah. Y todo esto sucedió para que se cumpliera lo que habló Yahweh por medio del pueblo, diciendo: Perdón, al profeta. Es por eso que simplemente nos llevó a través de todos los escritos del profeta.

Vimos exactamente lo que Yahweh dijo a través de ellos. Ahora estamos viendo el resultado de que eso sea confirmado por un mensajero de los Shemayim. Él estaba absolutamente, ¿cuáles son las palabras hebreas para Yahweh con nosotros? ¿El con nosotros? Mmm.

Bueno, padre. Y todo esto sucedió para que se cumpliera lo dicho por Yahweh por medio de los profetas. Diciendo, mira, una doncella concebirá, y dará a luz un hijo, y llamarán su nombre, ahí está, Emmanuel.

El. Lo que traducido significa, El con nosotros. No el hijo de El con nosotros, pero tomó el título porque era hijo de María.

No había ninguna entidad llamada hijo además de Yah hasta que la palabra se manifestó en el cuerpo. Por favor entiende. ¿Se manifestó la palabra en un cuerpo de carne? ¿Estaba vestido de carne humana? ¿O estaba en la carne de Marian? ¿Había algo en el Tanaj desde el principio que decía que Esha, la mujer, recibiría una simiente de Yahweh, y eso pondría enemistad entre la simiente del enemigo y la de ella? La mujer no produce una semilla, todo el mundo.

La semilla es la palabra. Y la palabra, cierto, estaba en la carne de esa mujer. Y ese cuerpo que salió se llamó su hijo.

Ella no dio a luz a Yahvé, sino que dio a luz a la redención de Yahvé, que estaba él mismo revestido en un cuerpo. Tomó un título, hijo, y por eso tuvo una vida nueva, una vida diferente. Y entonces esa vida podría darse para redimir a su pueblo.

Yohanán, Juan 14:6-10. Avancemos rápido. Yohanan, capítulo 14, versos 6-10.

Yahshua le dijo: Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie viene al Padre, ¿quién es qué? El espíritu. Bueno.

Nadie viene al Padre sino por mí, lo que veis. ¿Eh? ¿Qué nos dijo en hebreo allá atrás? ¿La palabra aná? Vale, ¿entiendes? Literalmente, el idioma hebreo confirma lo que estaba sucediendo aquí. Lo que vieron fue al hijo de María.

Y dijo que me verías. Y también dice que lo verás venir en las nubes cuando regrese nuevamente. Versículo 7. Si me hubieran conocido, también habrían conocido a mi padre.

A partir de ahora lo conoces y lo has visto. Anah. Mirad.

Considerar. Te dije que vendría a recogerte. ¿Y qué dijo Yahshua? Quiero que salgáis con la palabra que os he inculcado.

Y quiero que reúnas a mi gente. Dijo: Tengo muchos que no son de este redil. Y además, me voy a reunir en este momento.

¿Mmm? Lo has conocido y lo has visto. Versículo 8. Felipe le dijo: Maestro, muéstranos al Padre y nos basta. Yahshua le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy contigo? ¿Y no me has conocido? Felipe.

El que me ha visto, ha visto a Ab. ¡Ja ja! Lo estás mirando. ¿Y cómo dices, muéstranos al Padre? ¿No creéis que estoy en el Padre? ¿Y el Padre está en mí? Las palabras que os hablo, no las hablo por mi cuenta.

Pero el Padre que permanece en mí, él hace las obras. Dijo que vendría a solucionarlo. Y lo resolvió.

¿Eh? ¿Hermano Lath? Él dijo: Yo y el Padre uno somos. Bien, entonces tenemos esa palabra de Dios. Repasaremos eso en la próxima serie que hagamos sobre este tema.

¿Bueno? Gran punto. Ahora, Juan capítulo 20. Sigamos adelante para que podamos llegar al hebreo aquí.

<u>Juan 20:24-29</u> capítulo 20, versículo 24 al 29. ¿Lo entendiste? Capítulo 20, versos 24 al 29. Pero Tomás llamado el gemelo, uno de los doce, no estaba con ellos cuando vino Yahshua.

Entonces el otro enseñado le dijo: Hemos visto al Maestro. Pero él les dijo: Si no veo sus manos, la marca de los clavos, y no meto mi dedo en el lugar de los clavos, y no meto mi mano en su costado, no creeré. Y después de ocho días, sus discípulos estaban nuevamente dentro, y Tomás, Tomás, con ellos.

Yahshua vino estando las puertas cerradas. Y él se puso en medio y dijo: Shalom Aleijem. Shalom Aleichem.

Paz a vosotros. Ah, padre. Luego le dijo a Tomás, trae tu dedo aquí.

Mira mis manos, trae la tuya y métela en mi costado. Y no seas incrédulo, sino cree. Y Tomás respondió y le dijo: Mi Maestro y mi Elohim, Emmanuel.

Se vuelve a confirmar quién era, ahí mismo, ahí mismo. Mi Maestro, el que os compró y os redimió, y mi El, mi Elohim, Emmanuel. Él dijo: vosotros sois Elohim.

Emmanuel, Yah estaba con nosotros. Él está regresando. No se equivoque al respecto.

Ah, padre. Tito, Capítulo 2. Tito 2:10-15. No robar, sino mostrar toda buena confiabilidad.

Para que adornen la enseñanza de Elohim, nuestro Salvador, en todos los sentidos. Porque ha aparecido el don salvador de Elohim. ¿Tenemos que volver al hebreo otra vez? No es necesario.

Confirmando lo dicho en hebreo, por el mismo Yahweh, aquí mismo. Apareció a todos los hombres. Instruyéndonos a renunciar a la maldad, a los deseos mundanos, a vivir con sensatez, rectitud y reverencia en la época actual.

Buscando la bendita expectativa, la esperanza y la estimada aparición del gran Elohim y nuestro Salvador, Yahshua Mesías. La redención de Yahweh, el ungido. Quien es ungido en el pensamiento hebreo.

Profetas, reyes y sacerdotes. Y personas que están enfermas y necesitan curación. Y Él cumplió cada uno de esos roles, ese es Él.

Quien se dio a sí mismo por nosotros, para redimirnos de toda iniquidad y para limpiarnos para sí como pueblo, posesión suya. Allí está su esposa, ardiente de buenas obras. Habla estos asuntos, insta y reprende con toda autoridad.

Que nadie os desprecie. Ahí es donde dejamos caer la pelota. No hay mucha gente en nuestra creencia que tenga esta revelación.

Juego de palabras intencionado, revelación. 2 Pedro. Cerca en ese departamento.

2 Kefa, capítulo 1, versos 1-3. <u>2 Pedro 1:1-3</u>. Shimon Kepha, siervo y apóstol de Yahshua Mesías, a aquellos que han obtenido una creencia tan preciosa como la nuestra, por la justicia de nuestro Elohim y Salvador, Yahshua Mesías.

En realidad, está en todas partes. Estos apóstoles estaban enseñando lo mismo que les fue revelado a los profetas. No podemos tener dos testimonios separados sobre el proceso redentor.

Si lo hacemos, confundiremos a los oyentes. La mayoría de nuestra gente en esta fe no tiene idea de quién es el Redentor. Saben que han sido redimidos.

Conocen la Palabra muy, muy bien. Pero, ¿de qué estamos siendo testigos? La mayor parte de esa responsabilidad recae en las enseñanzas que estamos recibiendo. ¿Quién viene a través de quién? Maestros.

Quién será juzgado un poco más estrictamente. Ten cuidado con quién dejas que plante semillas en tus oídos y en los oídos de tu familia. Tienen que conocer este texto hebreo.

No es necesario leer hebreo para ser redimido. Pero el lugar desde donde se les está educando con respecto a ese testimonio de su redención debe estar cimentado y arraigado para ir en la dirección correcta. Permítanme compartir un pequeño pasaje.

Nos desviaremos del ritmo aquí sólo por un momento. ¿Dónde vemos que suceda algo así? En el libro de los Hechos. Lo vemos un par de veces diferentes.

Pero, en el libro de los Hechos, si recuerdas bien, ¿quién era? ¿Silas? No no. Shaúl y Bernabé. Curaron a este tipo.

Y creo que estaban en Lustra o Iconia. En algún lugar de su evangelismo. Y entonces, cuando cura a este tipo, ¿qué pasa? Empiezan a decir, oye, trae algunos sacrificios.

Los poderosos han bajado y pensaban que eran poderosos. ¿Y que hacen ellos? Oh, está bien. Ya sabes, déjalos sacrificarse.

Les llegará más tarde. Dijeron, espera, espera, espera. Y ellos se postraron y dijeron: perdónanos.

Perdónalos. Espera un minuto. Podemos arreglar esto.

Es algo justo lo que deseas. Sacrificarse por el gran trabajo que acaba de realizarse. Este hombre ha sido sanado.

Pero primero quiero que sepas que solo somos hombres. Igual que tú. Pero, que se sepa que por el nombre y por la fuerza y el poder de la redención de Yahweh, que este hombre ha sido sanado.

Si vas a sacrificarte por ello. Si vas a ser testigo de la curación que acaba de ocurrir. Por favor, envíen sus sacrificios en la dirección correcta.

Nosotros no. Vamos a morir muertos, muertos, muertos. Igual que tú.

Algún día. Pero hay uno que vive eternamente. Y si vas a sacrificarte.

Por favor, sacrifica al que te decimos que ha hecho la curación. Y aún entonces. Les resultó difícil impedir que la gente lo hiciera.

Pero lo hicieron, ¿no? Dice que fue difícil. Pero lo hicieron. No permitieron que el pueblo sacrificara a otros poderosos.

Dijeron, no, no, no, no. Es Él quien lo hizo. Y eso es lo que estoy tratando de hacer.

Se redirige el testimonio del Salvador. Quien es él. Lo que él es.

Deberíamos alabarlo y adorarlo. Es algo así como quién. Yahshua.

Bien, ese es Él. Entonces, hemos visto todos estos versículos que acabamos de leer. Todo el camino desde la Torá.

Y hice la conexión con el Esher. La mujer, la semilla. Eso fue en Bereshit.

Bueno. Entonces, ahora conectemos eso. Por los testigos en el Nuevo Testamento.

Y los testigos en el Antiguo. ¿Cuál es el origen de lo que está escrito en el primer capítulo de Juan acerca de la Palabra? ¿Cuál es su origen? ¿Podría ser la Torá, los profetas? ¿En Bereshit? Que alguien se dé la vuelta muy rápido. <u>Juan 1</u>. Y sólo léanme el versículo 1. Y continuaré desde allí.

En el principio era la palabra. Y la Palabra estaba con Elohim. Ahí está esa palabra inglesa que comienza.

¿La Palabra era qué? ¿Con? Y, ¿la Palabra era qué? Y la Palabra era Elohim. Confirma todo lo que acabamos de repasar de cabo a rabo. Bueno.

Pero no lo dice al principio. Es decir, se trata de Bereshit. Esa es la palabra hebrea que habría estado en el texto.

Está en el texto. Bereshit. Hadabar.

Hadabar Elohim. Esto es exactamente lo que acabamos de estudiar. Si simplemente pones las palabras hebreas allí.

O escuchar la palabra siendo enseñada por alguien. Puedes poner esas palabras hebreas allí. Vas, guau.

Esto es muy claro. Nunca escuché nada parecido. He oído a gente discutir sobre la deidad del Mesías.

Desde que era solo un pequeño. Y, una vez comencé a regresar. E investiga estas cosas.

Desde una perspectiva hebrea. Fui, cada uno de ellos estaba equivocado. Todos esos tipos que me estaban guiando.

Estaba mal. Me encantaría volver a esos pentecostales. Ensambles.

Y decir. ¿Quieres sentarte conmigo durante una hora? Sé que ustedes sí.

Me descartó. ¿Podemos por favor hablar y orar? Por sólo un momento.

Bueno. Entonces, Yehanan capítulo 1. Versículos 1 al 14. (<u>Juan 1:1-14</u>) Puedes leerlo todo tú mismo.

Si desea. Pero vamos a tocar el poder. Del silencio en lo que allí está escrito.

Yehanan. Capítulo 1 al versículo 1. En Bereshit. Hadabar.

Hadabar. Ja Elohim. Hadabar.

Elohim. Eso es bastante simple. Bueno.

Eso es bastante simple. Es muy común, fácil. La mayoría de nosotros conocemos esas palabras.

En hebreo. OMS. Voy a poner la palabra hebrea ahí para ustedes.

Solo leelo. OMS. Ayah.

Bereshit, Elohim, OMS.

Ayah. Ayah. Dos veces.

Él existió. O lo que existió. Existe.

Ayah. Bueno. Entonces.

La OMS. ¿Es él o él? Esa palabra hebrea quién.

Se va a traducir él o ella. ¿Correcto? Es llamar a Dabar él. En este pasaje.

Pero en realidad debería traducirse. Bueno. Él.

Ella o eso. Es el género, por así decirlo. No tenemos ningún problema aquí.

Identificar géneros. Como lo hace el resto del mundo. Bueno.

Entonces. Si lo entendemos. Eso al principio.

Fue la palabra. Fue una cosa. Provino del padre.

Fue una cosa. Era un objeto. Eso no significa que fuera físico.

Pero era un objeto. Fue una cosa. Y de hecho.

Se llamaba la cosa santa. Una vez que llegó a la carne. Lo santo que os nacerá.

Será llamado hijo del Altísimo. Bueno. Ahora.

Continúe aquí hasta el versículo 14. (<u>Juan 1:14</u>) Y dice. Hadabar.

Eya. Y ahí está esa palabra. Esa palabra inglesa carne.

Bueno. Entonces leamos esto en inglés. Y la palabra se hizo carne.

Y plantó su tienda. O habitó entre nosotros. Y vimos.

Ahí está esa palabra otra vez. Esa será la palabra hebrea. Que Yahweh ha dado a luz.

En esa profecía. En el versículo 35. Capítulo 4 de Deuteronomio 4:35.

La gente puede argumentar contra nosotros todo lo que quiera. Pero nosotros podemos. Si tuviera la capacidad de leer.

Literal. El texto masorético. Quiero decir que podríamos acabar con todo.

Pero eso no es lo que estoy tratando de hacer. Lo que intento hacer es darte. Los pequeños fragmentos de información.

Eso te dará la capacidad. Para decir espera un minuto. No no no.

El hebreo se lee un poco diferente. Está bien decir eso. Eso no significa que nuestra Biblia en inglés sea inútil.

Eso no es lo que significa. Si no fuera por esto. No pudimos llegar al punto en el que nos encontramos ahora.

Lo necesitamos. Pero cuando empiezas a investigar. Cómo fue traducido.

Ve, espera un minuto. Hombre, hay algunas cosas profundas aquí. Eso no lo vi antes.

Bien, ahora recuerda. En el principio era la palabra. La palabra estaba con Elohim.

La palabra era Elohim. Emanuel. El con nosotros.

¿Cómo ocurrió eso? Versículo 14. Y el verbo se hizo carne. Y habitó entre nosotros.

Y vimos su estima. La estima como de ello. Sólo dio a luz.

Ahí está. La palabra surgió del espíritu. Por lo tanto.

Mis hijos. Salió de mí. Pero están separados.

Gente pequeña. Pero estamos hablando de. Una concepción inmaculada.

Estamos hablando de algo sobrenatural. Eso pasó. Estamos hablando acerca de.

El Ruaj HaKodesh. Eso no tenía nada.

A su lado. Tenía esta palabra. Que estaba hablando solo.

O quién sabe cuánto tiempo. Y finalmente dijo. ¿Él qué? Déjalo ahí.

Sabes que no es bueno. Estar solo. Toda esta bondad y rectitud.

Y cosas hermosas que tengo dentro de mí. Quiero compartirlo con alguien. Asi que, por lo tanto.

La palabra salió. Del espíritu. Por lo tanto fue la semilla.

Que ahora llamamos hijo. De Elohim. Y una vez esa semilla.

Esa palabra golpeó la tierra. Vida. Luego estaba la vida.

Cuando grabemos esto. Con el libro de Brad. El principio de la semilla.

Esa es una de las cosas que serán evidentes. Sin que yo lo diga siquiera. Bueno.

Estas son cosas que son muy, muy. Sencillo de entender. Si recién te lo presentan.

Correctamente. Con el marco de pensamiento adecuado. Sin el oeste.

Cristiano. Cosas relacionadas con él. Esto es realmente sencillo.

Simplemente borre la pizarra. Y empezar de nuevo. Bueno.

Vimos su estima. La estima como recién nacida. De un padre.

Completo a favor y verdad. Ahora. Volvamos a Isaías.

Capítulo 55. Vamos a ver que el testimonio. Bien.

Ustedes son mis testigos. No hay más salvador que yo. Volvemos a eso.

Isaías 55:8-15. Isaías capítulo 55.

Y vamos a estar leyendo versos. Del ocho al 15. Recuerda estos.

Hablamos de este todo el tiempo. Pero mira. Mientras estudiamos.

Un poco más allá. Porque mis pensamientos no son tus pensamientos. Tus caminos tampoco son mis caminos.

Declara Yahvé. Porque como los cielos son más altos que la tierra. Así son mis caminos más altos que los tuyos.

Y mis pensamientos que tus pensamientos. Porque mientras cae la lluvia. En la nieve del Shemayim.

Y no vuelvas allí. Pero riega la tierra. Y haz que dé un brote.

Y dar semilla. Al sembrador. Y pan para el que come.

Así es mi palabra. Eso sale de mi boca. No me vuelve vacío.

dijo Yahshúa. Vuelvo a mi padre. Ahí donde estoy.

Puede que tú también estés allí. No os dejaré huérfanos. Estoy trayendo el reino.

A usted. La palabra de Yah salió y creó. La palabra de Yah lo sostuvo.

Él mismo habló a nuestro mundo. Nuestra existencia. Nuestra carne.

Y cuando la palabra se hizo carne. Y habitó entre nosotros. Tenemos a nuestro rey en persona.

No hay negación. De esta. Esto es enorme.

Me encanta. Con todo mi ser. Y proclamo este mensaje al mundo.

Mirar, Mirad, Tu redentor Yahweh.

Ay padre. Así es mi palabra que sale de mi boca. No me vuelve vacío.

Pero haré lo que me plazca. Él dijo. Hago lo que le agrada al padre.

Por eso sé que me escucha. La palabra estaba testificando de la palabra. Mientras que la palabra fue manifestada en la carne.

Para que esa palabra que fue manifestada en la carne. Podría manifestarse en tu carne. Y podrías recibir a tu rey.

No vuelve a mí vacío. Muchos de ustedes están viendo el vacío. O vacío.

Está bien aquí en las Escrituras. Pero haré lo que me plazca. Y ciertamente lo lograré.

Para qué lo envié. Volvamos a Juan. Capítulo 16 versículo 5. (<u>Juan 16:5</u>) Recuerda lo que acabamos de leer en los escritos de los profetas. dice Yahshua. Pero ahora me voy con él.

¿Quién me envió? Y él era la palabra encarnada. La palabra no le volvió vacía.

Sabes lo que hay en esa palabra cuando volvió a él. Tú. Y yo.

Hizo aquello para lo que lo envió. Era crear. Sostener y redimir a los hombres.

Pero ahora me voy al que me envió. Y ninguno de ustedes me pregunta. ¿Adónde vas? Versículo 28.

Yo vengo del padre. La palabra surgió del espíritu. ¿No fue así? ¿Eh? Salí del padre.

Y me envió. Y han venido al mundo. De nuevo.

Dejo el mundo. Y ve al padre. Mi palabra no volverá.

Para mí vacío o vacío. Será mejor que lo dejes. Claramente.

Hablas claro. Así es. Y como diría Todd, ahora nos hablaste claramente.

Ahora lo entendemos. ¿Sabes que? Cuando alguien se acerca a ti y te dice "bien", es muy difícil de entender. Pero en realidad en el Antiguo Testamento.

Si aprietas esto junto. Y esta palabra par. Fuera de este texto.

Y colaboran. Una doctrina de varios pasajes. Crean otra deidad con la palabra de Yah.

Por favor, comprenda eso. ¿Sabes que eso es tiranía? Es traición. Contra el reino de Yah.

Usar su lenguaje y su palabra. Para formar otra deidad. Quiero decir, ¿alguna vez han pensado en eso? Que alguien realmente pudiera usar la palabra.

Y el idioma. Para crear otra deidad. Para meterse allí con él.

Cuando dijo que no hay otra entidad conmigo. O a mi lado. No hay otro salvador.

Será mejor que tengas cuidado con lo que creas. En su nombre. Porque puede que te cueste.

Lo que se ha reducido a la mitad. Esas dos piezas. Ese pacto.

La palabra regresa al espíritu. No nulo. Es creado y salvo como dijo Yahweh.

El que haría. En el cielo y la luna. Yahshua.

El día de la redención de Yahweh. Dijo que era yo. La palabra de Yahweh se hizo carne.

No el hijo. Tomó el título de hijo. Porque vino de una mujer.

Quien estaba en su naturaleza caída. Esa palabra que es la redención de Yahweh. Lo que salva.

Asumió el título de hijo. Y fue llamado. Como se habla en el libro de Lucas.

Capítulo uno. Fue llamado el hijo del Altísimo. Por eso dijo.

Mi padre. Es mayor que yo. ¿Entiendes eso? Por eso dijo. Mi padre es mayor que yo. Porque vine.

La palabra vino del Ruach. Y sin la Ruach. No hay palabra.

Mi padre. El espíritu es mayor que yo. La palabra. Y especialmente cuando estaba en un cuerpo.

Porque estaba confinado. Entonces, ¿qué tenía que ver? Para poder sobrevivir.

Es. Bueno, la palabra estaba en ese cuerpo. Tenía que basarse en lo que ya se había dicho.

Entonces la palabra dependía de. La palabra de profecía. Lo que había sido profetizado.

Decía. Así es como voy a afrontarlo. Porque está escrito.

Porque está escrito. Porque está escrito. Recordándose a sí mismo constantemente.

De su rechazo. Y complacer al padre. Al no caer en la tentación.

O pecado. Aleluya. Entonces.

Hemos estado hablando de esto. Juego de palabras intencionado. Apocalipsis 1:1-8

Leamos en nuestra Biblia en inglés. Apocalipsis 1 al 8. Recuerda. Tenemos a Emanuel.

Versículos 1 al 8. En Apocalipsis. Capítulo 1. Todos digan HalleluYah. Cuando estés ahí.

Aleluya. Revelación de Yahshua Mesías. ¿Qué dice eso? Jodel.

Apocalipsis 1 . ¿La revelación de quién? Seguro. Revelación. De Yahshua Mesías.

Ese es el tema. Del libro del Apocalipsis. Es quien era.

Quería asegurarse de que las asambleas. En los primeros capítulos aquí. Sabía quién era.

Si no declaró. A las asambleas quién era. Entonces, ¿cómo podrían las asambleas?

Saber. De hecho. Ese es. Quien decía la profecía sería el Redentor. Él va a dar el testimonio final.

¿A quién? El último apóstol en pie. Yohannan. Así que simplemente nos fuimos.

A partir del día 14. O el siglo XIII. antes de Cristo.

Hasta el fondo ahora. Hasta aproximadamente. 100 de la era común.

O 90 años. Y dice la revelación. De Yahshua Mesías.

que Elohim le dio. Para mostrárselo a sus sirvientes. Vosotros sois mis siervos.

Y vosotros sois mis testigos. Él será testigo de lo mismo. A Yohanán.

¿A qué? Pasa cuando el último Apóstol se haya ido. Dio para mostrárselo a sus sirvientes. Lo que tiene que suceder.

Con velocidad. Y lo significó. Enviando a su mensajero.

A su siervo Yohanán. Quien dio testimonio. ¿De qué? Uno de Elohim.

Y el testigo. De la redención de Yahweh. El ungido.

¿A qué? A todo lo que vio. ¿Adivina qué palabra hebrea estaría allí? ¿Bien? O por definición. O por raíz literal.

Sería el que leemos. O se podría utilizar otra palabra. En el texto hebreo.

Tiene la misma definición. Pero acabamos de hacer la conexión. Del hebreo que leemos.

Al principio de esto. Ahora. Bendito sea él.

Quien lee. Y los que escuchan. Las palabras de.

Ahora hay un problema ahí. Porque esa palabra griega se puede traducir. Bendecido.

¿Es él quien lee? Y los que escuchan las palabras de esta profecía. Y guarda lo que en él está escrito.

Porque el momento está cerca. Ahora. Vayamos al versículo 7 y 8. ¿Ven?

OMS. Está esa palabra hebrea quién. Y todo ojo le verá.

Y los que lo traspasaron. Y todas las tribus de la tierra. Se lamentarán a causa de él.

Sí. Amén. Yo soy el.

Olvídalo. Sí, olvídate de eso. No está en el texto hebreo.

Y entonces. Eso entró en el texto griego. Eso lo pusieron.

Alfa y Omega allí. Era simplemente una cosa griega. No está en el texto hebreo.

Pero sin embargo. Dice. Yo soy el Alfa y el Tau.

El principio y el fin dice Yahweh. ¿Dice quién? ¿Qué dice el versículo 1? La revelación de Yahshua Mesías. Porque si lo miras lo suficientemente cerca.

Incluso los ingleses lo declaran. Que la revelación era Yahshua el Mesías. Lo cual es enorme porque eso es lo que.

Todo lo que hemos reunido hasta aquí. En la ley y en los profetas se ha dicho. Decía exactamente eso.

Entonces pasamos de. Los siglos XIV y XIII a.C. Hasta 1021.

Y bajamos a. 700. Luego 500.

Luego siga directamente hacia. El primer siglo de la era común. Eso quiero decir.

Esas son conexiones pesadas. Históricamente comprobado. Todos ellos seguían esperando en Yahvé

Ser el Redentor. No hubo ninguna revelación separada. En los días de los apóstoles.

Según el último apóstol. De pie. Ésa es una de las mayores revelaciones.

Que podemos conseguir. ¿Es eso hasta el último apóstol? En el primer siglo.

Que habría más por venir. Ellos dijeron. Después.

¿Existen entonces falsos profetas? Falsos mesías. Y falso. Pastores.

En nuestros días. Eso es exactamente lo que nos advirtieron. Todo el camino desde ese período de tiempo.

En Zacarías. Toda la calle abajo. Hasta el último libro que se escribió.

Esta es la revelación. De quién era Yahshua. Es y siempre será.

No va a cambiar. Bueno, cambió. Pero fue por lo falso.

Conceptos. De doctrina. La doctrina y las traducciones.

Cambió. ¿Por qué? Porque salimos aquí y comenzamos. Adorando a otros poderosos.

Como él diría. O como él había dicho. Bueno.

Está bien. Apocalipsis capítulo uno. En ese versículo uno.

Revelación. De Yahshua. Mesías.

Ahora déjenme inyectar algo de hebreo aquí. Revelación. De Yahvé.

Redención. Los ungidos. Mesías.

Significado ungido. El significado de la redención de Yahweh. O el significado de Yahshua.

La redención de Yahvé. Bueno. La revelación.

De Yahshua Mesías. Que sólo dio. Él para mostrárselo a sus sirvientes.

Lo que iba a suceder. Con velocidad y lo significó. Enviando a su mensajero.

A su sirviente. Yohanán. Quien dio testimonio.

Está bien. Recuerde que estamos conectando esto de nuevo. Para vosotros sois mis testigos.

Y si no lo hay. Uno a mi lado. Y a mi lado.

No hay. Salvador. La revelación.

De Yahshua. Mesías. No podemos tener a alguien.

En el Nuevo Testamento sobre. La redención de Yahvé. Ahora muy testigo.

De un salvador diferente. En el Nuevo Testamento. Ahí es donde estamos.

Porque sois mis testigos. Di si Yahweh. Volvamos a eso.

Bueno. Ustedes son mis testigos. No los testigos de Jehová.

Volvamos a. Yo creo que lo es. <u>Isaías 43:10</u>

Capítulo 43. A partir del versículo 10. Alguien diga HalleluYah.

Aleluya. Escucha esto. Vosotros sois mis testigos declara Yahweh.

Y mi sirviente. A quien he elegido. No estaba.

Regresaremos y leeremos las palabras nuevamente. Vale, es casi palabra por palabra. Esta es una hermosa conexión.

Incluso los ingleses. A medida que nos adentramos en estos documentos hebreos. Que sólo va a sembrar esto.

Juego de palabras intencionado. Vamos a sembrar esta semilla. En los testigos de Yahweh.

No podemos ser testigos de un salvador diferente. Una entidad diferente. Una deidad diferente.

Para cuando lleguemos al pan fuera de la tienda. Algo salió mal. Vosotros sois mis testigos declara Yahweh.

Y mi sirviente. A quien he elegido. Para que me conozcas y me creas.

Y entiende que yo soy él. Antes de mí no se formó ningún elfo. Ni después de mí no hay ninguno.

I. Yo soy Yahweh. Antes de mí y además de mí. No hay salvador.

Ustedes son mis testigos. Declara Yahvé. Mi sirviente.

A quien he elegido. De regreso a la revelación de quién es Yahweh. Volvamos a la revelación.

De quién fue la redención de Yahweh. Es. Y siempre será.

Bendito sea el nombre de Yah. Aleluya. Aleluya.

Comenzando en el versículo 1. ¿Alguien tiene un martillo y un clavo a mano? Pongamos el último clavo en el ataúd. Sobre estas falsas doctrinas. Enterrémoslos.

Para siempre. Si quieres enterrar algo. Enterremos la falsa doctrina.

Pongámoslo en la caja. Y nunca cerrar. Y me sometería.

Usemos las mismas uñas. Que sacaron. De sus manos.

Y desde sus pies. Todavía con la sangre. De Hamashiach el ungido.

Enterremos esto. Aleluya. Revelación de Yahshua Mesías.

que Yahweh dio. Él para mostrárselo a sus sirvientes. Lo que iba a suceder con rapidez.

Y lo indicó enviando. Su mensajero. A su sirviente.

Quien dio testimonio. A la palabra de Elohim. Él te lo está diciendo.

Yahweh dijo que vendría. Y hoy doy testimonio de vosotros. Y doy testimonio ante los patriarcas.

Que no hay nadie a su lado. No existe el Elphorn. Nadie más que él.

Doy testimonio de lo que dijo Yahweh. Y la palabra es cierta. Y yo, Teddy Wilson.

Sea testigo de lo mismo. Declaraciones que fueron hechas por los profetas. Y los apóstoles.

Voy a mantenernos firmes. En la doctrina de los apóstoles. Porque es la base.

O parte de esa base. Eso lo pusieron ellos. Y los profetas.

No hay otra base. A menos que lo construyas. Pero si construyes sobre los cimientos de otro hombre.

Si construyes sobre la teoría de otro hombre. El concepto de otro hombre. De cómo sucedió todo esto.

Acabas de construir sobre los cimientos de otro hombre. Y el agua está a punto de subir. Y la temperatura está a punto de subir.

Y mientras las mareas de la vida nos rodean. Construimos nuestra casa sobre arena. No se mantendrá.

Tiene que estar sobre esa base firme. Doy testimonio. Somos sus testigos.

Aquí mismo, ¿no? Aleluya. Quien dio testimonio de la palabra de Elphorn. La palabra de Elohim.

¿A qué? La palabra de Elohim. ¿Quién fue la redención de Yahweh? ¿Quién era Yahweh su Ruaj? Es inseparable. No hay separación.

Yahshua simplemente significa la palabra. Eso fue presenciado. Que dijo que vendría.

No hay ninguna entidad. No hay ninguna deidad. No hay nada relacionado con eso.

Fue la palabra hablada. De Yahweh el Elohim de Israel. Eso se manifestó en ese cuerpo de María.

Aleluya. Y el testimonio de Yahshua Mesías. ¿A todos quién qué? Sierra.

Ahí está nuestra palabra. Ellos lo manejaron. Manejaron la palabra de verdad.

Bienaventurado el que lee. Y los que escuchan las palabras de la profecía. Muchas de sus versiones dicen esto.

Pero ya lo sabemos. Se trata de profecías de las que ya se habló. Y guarda lo que en él está escrito.

Porque el momento está cerca. Ahora vayamos a los versículos 7 y 8. Vean, él viene. <u>Apocalipsis</u> 1:7-8 Con las nubes.

Mmm. Creo que dice algo al respecto. Que las nubes van a hacerlo.

Despegue como un pergamino. ¿Por qué un pergamino? Porque ahí es donde están las palabras. Escrito en el pergamino.

La revelación de la palabra vendrá de los cielos. Por eso dijo el rey Dawid. Miro hacia los cielos a los cielos.

Sobre las colinas de donde viene mi ayuda. Mi ayuda recuerda esa palabra ayuda. Que repasamos.

Todos sabían de dónde venía. ¿Excepto por quién? Todos los que hemos recibido el testimonio. De Yahshua Mesías.

Toma nota de eso. El pueblo que cree en el Salvador. Son los que tienen más engaños.

Para superar. Mmm. Los que estaban esperando.

La redención de Yahvé. Y se fue a descansar sin él. Estamos en una situación mucho mejor en este momento.

De lo que alguna vez seremos. En el cuerpo de Yahshua. Si estás vivo en la tierra hoy.

Tenemos tantas doctrinas diferentes. Acerca de un Salvador. Hay dos tres cuatro.

Ya nadie enseña uno. Excepto por el pequeño grupo de testigos. Testigos de Yahvé.

Los que dan el testimonio. Ese Yahshua Mesías. ¿Era Yahweh todopoderoso?

Debe rehacerse. Mira, él viene con las nubes. Y cada ojo.

Espera un momento. Hagamos una parada en boxes no programada. Isaías.

Sin Salmo 68:1-4 . 68 . En ese verso para. Aleluya.

Gracias padre por tu revelación. A la curación. 68.

En ese verso para. Canten a Elohim. Cantad alabanzas a su nombre.

Levanta una carretera. Para aquel que cabalga por los desiertos. Muchas de las versiones dicen.

¿El que cabalga sobre qué? Nubes. Para el que cabalga. Sobre las nubes.

Por su nombre Yah. Y exultar. Antes que él.

Volver a <u>Apocalipsis 1</u>. Mira que viene. Con las nubes y todo ojo lo verá. Incluso aquellos que lo traspasan.

Y todas las tribus de la tierra. Se lamentarán a causa de él. Sí.

Amén. Soy. El elefante el alto recuerda que nosotros.

Ya lo hemos descubierto. Eso no está en el texto. El elefante el alto no está en el texto hebreo.

Está sólo en el texto griego como. Alfa y Omega. Y hay diferentes razones por las que eso sucedería.

Pero definitivamente no fue así. En el texto hebreo lo que hicimos fue. Es que tomamos el texto griego.

Y pon las letras hebreas allí. En lugar del griego. Recuerda que estábamos hablando hace un momento.

En el comedor. Eso. Por eso me niego a recibirlo.

En conversación o ayuda. Un par de estos tipos. Están tratando de imponerme sus libros de profecía.

Porque nunca estaremos de acuerdo. Nunca. No hay forma.

Están usando todas las palabras en inglés. Nunca funcionaría. Comienzo.

Y punto. Dice. Yahvé.

Bueno. Espera un minuto. ¿Qué es cuál es el texto? ¿De quién es el texto aquí? Oh.

Sí. Bien. Y claro.

Se trata de Yahvé. Y su redención. Yahshua.

La redención de Yahvé. Entonces se trata de Yahvé. Y se trata de Yahshua.

Porque Yahshua significa la redención de Yahweh. Y la redención de Yahweh. ¿Fue su palabra manifestada en la mente?

Teníamos esas dos luces. Que se encendió. Uno en la tierra que fue dado.

Esa vida fue dada. Que el mundo a través de él. Podría salvarse.

¿Debemos volver a. Ustedes son mis testigos. Yo soy el comienzo.

Y el final. Dice Yahvé. Quién es.

Quien fue. Y está por venir. El fin.

Yahvé todopoderoso. Ahí está la revelación. Ese Yahshua Mesías.

La vida que se le dio. En esta tierra. De hecho lo fue.

Yahvé todopoderoso. Yahvé. El Shaddai.

¿No es así como Abraham se refería a él? Ahora a investigar. Y confirma estas cosas en hebreo. Estaremos viendo lo real.

Fotos que he tomado. De la revelación hebrea. Descubierto en la Universidad de Cambridge.

Biblioteca universitaria. Incluye. En su trabajo.

Estamos investigando una transcripción. Y una traducción de dichos documentos. Y como ya he dicho antes.

Puedes decir. Cuando estos tipos son parciales. Al traducir esos documentos hebreos.

A ti te hicieron lo mismo. Y lo tradujeron. De manera dualista.

Y me he acercado a ellos por eso. Y no lo van a cambiar. Entonces.

Por eso sugiero incluso. Las personas que han caído en el. Zadokita.

Calendario. Si no lo llevas de regreso al hebreo. Será mejor que no te tragues la pastilla.

Porque cualquiera puede traducir. Un documento hebreo. Y si son parciales.

Y tienen una agenda. Y no están dispuestos a cambiar. Eso es lo que vas a ver.

Cuando te lo traduzcan. Vamos a traducirlo para nosotros hoy. Imparcialmente.

Aleluya. Bendito sea el nombre de Dios. Bueno.

Entonces. Esto es. Una transcripción.

De. Versículos 1 y 2. Fuera de. Apocalipsis capítulo 1. Está bien.

Ahora. Entonces tenemos. Ela.

Ela. Ela. Ha-sedot.

Ha-sedot. Lo que está enterrado justo en medio de eso. ¿Cuál es la raíz de la palabra allí? Entonces.

Secreto. Aquí está el secreto. Aquí está el misterio.

Ver. Bueno. Aquí está la revelación.

Pero es un misterio. Es un secreto que ha estado escondido. Hasta este momento.

Por eso se lo he estado diciendo a todo el mundo. El libro del Apocalipsis. No es una profecía separada.

Por eso algunos de los traductores. Pon esta profecía. En lugar de la profecía.

No tenían ese conocimiento. Es la profecía. Sobre todo lo que han dicho.

Desde Deuteronomio. Fin del capítulo 4. Ya hemos pasado por ello. Entonces tenemos.

Ela. Ha-sedot. Natz.

Yahvé. La-Yeshua. Eso no lo dice.

Que es algo que se concedió. A Yahshua. Ni siquiera hemos llegado a Elohim todavía.

En el texto. ¿Hemos? Como una cuestión de hecho. No está en el texto.

¿Alguien ve la palabra Elohim allí? Entonces la línea superior. Así se lee. De nuevo.

Ela. Ha-sedot. Natz.

Yahvé. La-Yeshua. Ja.

Mím. Shir. Yud.

Chet. Mashíaj. Todos.

La palabra. Elohim. No está en el texto.

Dice en ingles. que Elohim te dio. A él.

Para mostrárselo a su sirviente. Bien. Bueno.

De eso estamos hablando. Según el texto griego. Y el texto en inglés.

Elohim debería estar en esa primera línea. En algún lugar de aquí. Deberíamos ver la palabra.

Elohim. Y nosotros no. Bueno.

Ahora. Por eso se lo decía a todo el mundo. En los documentos hebreos.

No hay palabras. Que creamos doctrinas encima. En realidad, eso no está en el texto.

Y los traductores eran dualistas. Entonces dijeron: "Bueno, eso tiene que significar esto". No estaban dispuestos a traer simplemente una traducción palabra por palabra.

Al cuerpo de Yahshua. No soy. Esto es absolutamente revelador.

Que la revelación es realmente. Un secreto. Eso había estado oculto.

Bien. A la vista. Desde hace algunos siglos.

El Yahvé, Yahshua, Bueno,

Yahvé. Yahshua. Eso no es.

Yahshua aquí está. No. Un sustantivo.

Yodi se lavó y yo estaba. Y estos tipos lo sabían. Bueno.

Yahshua debe ser libertador. Libertador. Aquí.

Yahvé. Libertador. ¿Cómo lo sabemos? Versículo 8. Vamos a ir a este texto aquí en un momento.

¿Qué dice el versículo 8 una vez más? Estoy, como vamos a ver, Alpha Tau no está. El principio y el fin dice Yahweh, el que es, el que era y el que ha de venir, el Todopoderoso. Por tanto, el texto debe alinearse consigo mismo.

No podemos permitir que la apertura del pasaje signifique esto, y hay siete versículos que significan algo diferente. Tu atención se dirige a una persona u objeto diferente. De ninguna manera

¿Cuánto tiempo esperó Yahweh para traer esta revelación al cuerpo del Mesías? ¿Las asambleas del primer siglo que llevaron su nombre? Tengo mucho que compartir contigo, dijo. Aquí estoy yo, el Mesías está. Te dije que vendría.

Aquí estoy. Ahora queremos echar un vistazo a algo muy, muy importante. Entonces, ¿el manuscrito hebreo usa la abreviatura hay entre paréntesis para qué? Hashem.

Ahora sabemos que Adonis y Hashem, Adonai, Adon, todas estas cosas que están vinculadas a los nombres de las deidades paganas, vinculadas a los nombres de las deidades paganas, se han utilizado para reemplazar el Tetragrámaton durante algunos milenios. ¿Bien? Entonces, ¿qué pertenecía a donde estaba Hashem o el heno? Yahvé. El Tetragrámaton.

¿Bueno? Así que aquí hay otro factor que solidifica todo esto. Entonces, la razón por la que ven las líneas, la voy a explicar para que nadie piense que manipulé el texto. Era demasiado grande para caber en el marco, así que doblé las cosas para mostrarles las partes que quería que estuvieran en el marco.

Así que simplemente lo doblé. Ahora, nuevamente esto sería el versículo 7 y 8. <u>Apocalipsis 1:7-</u>8 Mira, él viene con las nubes. Por cierto, eso también está en 1 Tesalonicenses 4.

Y todo ojo le verá, aun los que le traspasaron, y todas las tribus de la tierra. Ahora recuerden que eso también es una parte profética que se está cumpliendo, ¿verdad? Mirarán al que traspasaron. ¿Quién fue? Era Yahvé.

Pero él estaba en una forma de vida diferente. Porque dio una vida separada que vivió en el cuerpo de aquel a quien ungió u ordenó para traernos su liberación. Incluso los que lo traspasaron, y todas las tribus de la tierra harán duelo por él.

Sí, amén. Yo soy el Alfa y la Tau, el principio y el fin, dice Yahvé, el que es, el que era y el que ha de venir, el Todopoderoso. Entonces, si nos fijamos en esta traducción que usaron esos tipos, hicieron un buen trabajo al mostrarnos qué es ese documento hebreo, cómo traerlo.

Estoy casi totalmente de acuerdo con esto, pero allí usaron Adon en lugar del nombre de Yahweh. ¿Bueno? Pero saber que así fue, que Adon, Adonai, Adonis o lo que sea, como quieras pronunciarlo, ha reemplazado al Tetragrámaton, esto es clave. Mira, él vendrá con las nubes, y los que lo traspasaron, lo verán.

Y todas las familias de la tierra llorarán. Sí, amén. Yo soy el primero, vaya, somos el Aleph y el Taw otra vez.

No está en el texto. No está en el texto hebreo en absoluto. Ahora recuerda, sí, superemos eso.

Mantengámonos concentrados aquí. Yo soy el primero y el último, el comienzo, en realidad el, ¿es eso? Dice principio y fin. Dice el poderoso Yahweh.

Yahweh fue reemplazado por Adonai y Adon, por lo que el Tetragrámaton pertenece allí. Dice el poderoso Yahweh. Ay padre.

Quien fue y es y será un Yah. No hay otro fuera de Él. ¿Cuánto testimonio más necesitamos? Me faltaría tiempo para repasar todas estas palabras hebreas solo para traer esta traducción, que nuevamente hicieron muy bien, así que ahí mismo.

Bien, echemos un vistazo aquí a algunas de las cosas que nos muestran al numerar cada uno de estos pasajes. Mira el número dos. Dijeron que compare esto con Zacarías 12:10-14, 10 al 14.

Repasamos esas profecías. Todas esas profecías del Antiguo Testamento, las repasamos. Los hemos repasado aquí.

Una y otra y otra y otra vez. Entonces están haciendo referencia a cosas que se dijeron aquí en Zacarías, capítulo 12, versículos 10 al 14. Mire esto.

Compárese con <u>Isaías 44:6</u>, $\underline{41:4}$, $\underline{43:10-12}$. Quiero decir que se podrían agregar muchos más a esto. Y mira lo que dicen.

Yeshua, porque Le llaman Yeshua en lugar de Yahshua. Dicen que Yeshua afirma ser Yod-Heh-Wah-Heh. Yod-Je-Wah-Je.

Número cuatro, majestuoso. Puedes decir poderoso o majestuoso. Les diría que si usamos esa palabra majestuoso, solo hay uno que puede cumplir con ese criterio.

Majestad, el magistrado. ¿Entiendes eso? Majestad, autoridad del reino. Tu reino reina.

Incluso los cristianos tenían razón en eso. Mira este. La palabra hebrea para Señor o maestro.

Hay otra prueba de que esto. ¿Cuántas veces reemplazaron Yod-Heh-Wah-Heh con SEÑOR? Casi 7.000 veces. 6.823 veces.

6.824 veces en la Biblia de los Testigos de Jehová, dicen. Sin embargo, casi 7.000 veces reemplazaron el Rabbiton Tántrico que va ahí mismo con LORD. El principio y el fin dice el Todopoderoso Yahweh.

Ese es el texto hebreo. Bien, comencemos a cerrar esto. Veamos un pasaje más del Nuevo Testamento en inglés.

Marcos 12:28, sabes que se ha dicho que el Shemá es la declaración de la fe de los judíos, de los Yehudi, aquellos que formaron un cuerpo en la tierra de Judea, la religión ahora conocida como judaísmo rabínico. Y te dirán que esto no es una declaración de fe. Y hoy voy a compartir con ustedes que no es una declaración de fe.

Son unas mitzvot. Es una orden. Yahshua, la Palabra de Yah, Yahweh proveyendo redención con la Palabra manifestada en la carne de Miriam y habitó en un cuerpo que fue hecho sin manos.

Le preguntan sobre esto. Marcos 12:27, y acercándose uno de los escribas, oyéndolos discutir, sabiendo que había hablado de Yahshua, sabiendo que les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el mandamiento más grande? ¿Cual es el primero? El Gedol. ¿Cuál es el mayor comando de todos? Yahshua le respondió, el primero de todos los mandamientos, espera un minuto, el primero de nuestra declaración de fe.

¿Cuáles son las mayores mitzvot? ¿Cuál es la mayor instrucción? No es una declaración de fe. Es un mandamiento. ¿Cuál es el mayor mando de todos? Y Yahshua le respondió, el primero de todos los mandamientos es: Oye oh Israel, Yahweh nuestro Elohim, Yahweh uno es.

O en realidad se podría decir, es el indicado. Ha'akad Yahweh. Ha'akad Yahweh.

Yahvé es el indicado. Y amarás a Yahweh tu Elohim con todo tu corazón, con todo tu ser, con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Con todas sus cosas, gente.

Tienes que amarlo con todo lo que tienes. Este tipo de amor que él nos está mandando tener, para que él no sea compartido con otro. ¿Entiendes esto? ¿Voy a postrarme y adorar a Yahshua? Sí.

¿Estoy cayendo ante una entidad diferente? Absolutamente no. Me postraré de rodillas ante la redención de Yahweh, en su regreso, y le daré alabanza. Voy a alabarle y a decir Aleluya a las alturas.

Porque él nos ha redimido. Nos ha dado vida, tal como dijo que lo haría. Él va a sacar tu sucio y apestoso trasero de las naciones.

Y él te traerá de regreso a donde dijo que te iba a poner. No adoraré a otra entidad. Es idolatría.

Es adulterio espiritual, si podemos usar esa terminología. No. Adoraré a mi rey.

No hay dos reyes de Israel. Y si cree que lo hay, lo reto a decir que ambos son el Salvador. Te reto a que hagas ese comentario delante de mí.

Porque llevaremos esto a los manuscritos hebreos y, sin lugar a dudas, demostraremos que esa teoría está equivocada. Tenemos hoy, o en sus dos partes, debería decir. Ahora bien, si amas a Yahweh tu único con todo tu corazón, con todo tu ser, con toda tu mente, con todas tus fuerzas, este es el mayor, el primer mandamiento.

Y el segundo, así, es este. Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mando mayor que estos.

Y el escriba le dijo: bien dicho, maestro. Has dicho la verdad. ¿Qué? Es una orden.

Dijo la verdad. Es un mandamiento creer que Yahweh es uno. No dos.

No tres. Son unas mitzvot. Es una instrucción básica del pueblo de Israel.

Él ha dicho la verdad, porque hay un Elohim y no hay otro fuera de Él. ¿Y qué? No hay otro fuera de Él. ¿Es esta una cita directa o no del Tanaj? ¿Y es esto o no una cita directa de Yahweh mismo? No hay nadie fuera de Mí.

No conozco ninguno. Bueno, el hijo no era muy popular allí, ¿verdad? No conozco a ninguno poderoso aquí arriba. Sí, solo soy yo.

Yo soy el poderoso. Sí. Entonces, ¿cuál de los hijos que deambulaban por allí sabía que tenía, pero supongo que no se reunía con él a menudo o algo así?

No sé. Simplemente no me acordaba de él. Y no hay otro fuera de Él.

Y amarle con todo el corazón, con todo el entendimiento, y con todo el ser, y con todas las fuerzas, y amar al prójimo como a uno mismo es más que todos los holocaustos y ofrendas. Voy a señalar algo. Es más que cualquier oferta ascendente.

Será mejor que agarres eso. ¿Qué fue Yahshua? Él era una ofrenda ascendente. Así que Él nunca estuvo al lado de Yahweh.

Incluso los caídos creen y tiemblan mientras están encadenados en Tartaru, temblando por el regreso de Yahshua porque su juicio se acerca. ¿Entiendes por qué el mismo diablo no dice que está encadenado en Tartaru? Porque entró en la humanidad. De hecho, entró en la humanidad a través de Hawá y Nadav.

Él es indio. Entonces, ¿qué va a hacer Yahvé? Él va a condenar este cadáver donde está, pero va a darle vida a la semilla original entre la cual está sembrando lágrimas. Dentro de ti.

Él va a engañar a esta carne. Yahvé lo es. ¿Bien? ¿Cómo lo sabemos? Shalom da su testimonio.

Dice, por tanto, que la ley que encontré para dar vida, en realidad produjo la muerte. ¿Es entonces mala la ley? No, está haciendo exactamente lo que se supone que debe hacer. Va a matar esa carne sobre la cual el enemigo tiene derecho.

Pero ahora, si la semilla está en ti y crees que Yahweh es quien te formó, te sostuvo y te redimió, tienes una oportunidad de vida eterna porque la ley que encontré para darme vida creó la muerte en mí. Oh, miserable de mí, ¿quién podrá salvarme de este cuerpo de muerte? Alabo a Yahweh por Yahshua HaMashiach, por él, su redención. Bendito sea el nombre de Dios.

Aleluya. Entonces ¿Qué vemos? Desde el siglo XIV y XIII a. C. hasta el 1021 a petición de un rey de la carne hasta el 999 a. C. Luego hasta el año 700 a. C., el año 500 a. C., hasta el primer siglo de la era común.

Y hoy me sometería a ustedes hasta el final. He aquí tu rey y salvador en el año 2022 EC. Yahvé no es una nueva denominación de moda.

Él es nuestro salvador. Él lo dijo. Lo dijo en serio.

¿Creen, hermanos, que Yahvé pudo haber querido decir lo que dijo? ¿Podemos obtener un amén? Aleluya. Bendito sea el nombre de Dios. Por eso queremos agradecer y alabar a Yahweh por todas las cosas que nos ha estado revelando a través de este modo durante la Fiesta de los Panes sin Levadura.

Estamos muy agradecidos de que tú seas nuestra majestad, oh majestuoso. Elevamos nuestra mente, nuestro ser, el aliento que has puesto en nosotros. Te lo elevamos porque te pertenece.

Y te pido que nos protejas de la falsedad y que nos inculques pasión y determinación para continuar con tu verdad sin importar lo que digan los demás. Porque nos preocupa lo que ustedes enseñaron, no lo que el hombre ha enseñado. Te damos la alabanza, el honor y la gloria esta tarde en el nombre poderoso de tu redención Yahshua.

Aleluya y amén. Aleluya y amén. Te alabamos y te damos gracias, Yahweh.

Aleluya.

If you are interested in more printed material, please write us at:

Seekers of Yahweh Ministries P.O. Box 7 Craigmont Idaho, 83523

seekersofyahweh@outlook.com

208-553-8393.

Or they may be printed by visiting

www.messengerstudies.com